
ENTORNO

Madrid prepara 10 millones para albergar 
la nueva Copa Davis en 2019
La ciudad aspira a ser la primera anfitriona del nuevo formato de competición de selecciones,
cuya fase final se disputará del 18 al 24 de noviembre.
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Madrid prepara una puja para albergar la nueva Copa Davis en 2019. El Ayuntamiento 
de la ciudad y el Gobierno autonómico preparan una aportación de nueve millones de 
euros para celebrar la Copa Davis en la capital española. A esta cantidad, se sumará
un millón más por parte de Ifema, para un total de diez millones de euros. La otra
ciudad candidata a albergar la fase final del torneo, que se disputará del 18 al 24 de
noviembre, es Lille. La ITF comunicará su decisión durante los próximos días.
 
La idea es que el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid se involucren en esta 
iniciativa a partes iguales, con un desembolso de 4,5 millones por parte de queda
Administración. Así lo ha expresado el vicepresidente del Gobierno regional, Pedro
Rollán, durante una visita a la a la estación depuradora de aguas residuales (EDAR)
Arroyo Culebro Cuenca Media-Alta.
 
Esta apuesta llega días después de que las federaciones internacionales aprobaran,
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con un 71,43% de los votos, el nuevo formato de Copa Davis propuesto por Gerard
Piqué y la Federación Internacional de Tenis (ITF). Este proyecto ha sido emprendido
por la empresa del jugador, Kosmos Holdings, que con el aval del empresario Hiroshi
Mikitani, se ha comprometido a invertir 3.000 millones de euros durante los próximos
25 años.
 
 

 
 
Miguel Díaz, presidente de la Real Federación Española de Tenis (Rfet), ha declarado
en la Cope que “nuestras esperanzas son que la fase final de la Copa Davis se celebre
en Madrid. Estamos trabajando en ello. He hablado unas cuentas veces con Gerard
Piqué y, aunque Lille también tiene posibilidades, sé que está por la labor de que se
celebre aquí”.
 
El responsable del organismo ha asegurado que “la Caja Mágica y el Palacio de los
Deportes reúnen todas las condiciones para albergar la competición, por lo que no
habría que hacer obras”. “Ojalá la Comunidad y el Ayuntamiento lleguen a un acuerdo
para aportar sus recursos. Es compatible que la Copa Davis y el Mutua Open de
Madrid también”.

La ITF dará a conocer durante los próximos días si
asigna la celebración de la fase final de la Copa
Davis 2019 a Madrid o a Lille
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